

八ヶ岳移動教室 (5年生)

平成29年6月7日～6月9日

生活班の班長、食事、水筒、風呂、シーツ、保健、バスレク、どの係も協力し合ってよく頑張っていました。行動班でも、飯盛山の登山の時には、声を掛け合って、全員が頂上まで行くことができました。素晴らしい八ヶ岳の自然の中でしっかり学習してきました。5分前行動を守り、あいさつもよくできました。

6月7日 (水) 1日目



八ヶ岳に出発

- 1 安全に行ってください。
- 2 気持ちよく集団生活がおくれるように！
- 3 八ヶ岳でしっかり学習してください。

天候が心配なので先にお弁当を食べました。おいしいお弁当を作ってくださいありがとうございました。ごちそうさまでした。



輝石を探しています。キラキラしているよ。大きい物が見つかったよ。

開校式です。
調布市八ヶ岳少年自然
の家の皆さんに3日間お
世話になります。よろし
くお願い致します。



おいしい食事を用意
してくださった宿の
方々に感謝！

6月8日（木） 2日目



朝会
みんなよく眠れて、すっ
きちした顔で朝会に参
加していました。
雨のため体育館で行い
ました。



いっぱい食べて、今日
も頑張りよう！





食事係は、準備だけではなく、食事が終わった後、床もきれいにしています。

農業実践大学校で、開校式を行いました。午前中は6つのワークショップに分れて、午後は全員で森林体験です。



木工
素敵な置物を作りました。一つ一つ個性が光る作品に仕上がっていました。



酪農
牛の乳搾りを体験しました。



ジャム
セロリ等野菜のジャムを作りました。甘くてとてもおいしかったです。



チーズ・バター
牛乳からバターを作りました。
何回も何回もふってやっと少し作ることができ



養鶏
お掃除をして気持ちよく過ごせるようにしました。

家畜
えさやりをしました。
おいしそうに食べていました。



お弁当
芝生の上で友達とお弁当を食べました。
食べたあと少し自由時間がありました。

太陽の光を森林に入れるために、木を切りました。
この活動が環境を守ることにつながると知り、やりがいを感じました。





農業実践大学校での閉校式を行いました。午前、午後と専門家の先生方から教えていただき、とてもいい体験をしました。



夕食は、みんなの大好きカレーライスでした。

星空観察とナイトハイクの時間です。

ナイトハイクで行った森の中で五感を働かせて自然を味わいました。



係打ち合わせ



6月9日（金）

3日目



朝会
今日もみんなさわやかな顔で参加していました。



みんなで食べる朝ご飯も最後です。いっぱい食べて、今日も頑張りよう！



閉校式
3日間お世話になった調布市八ヶ岳少年自然の家の方々にお礼の挨拶がきちんとできました。

野辺山
JR 南部線で一番標高が高いところで、学年そろって記念撮影です。



ほうとうづくりをしました。まず、小麦粉に水を加えて練りました。次の麺棒でのばしました。そのあと、食べやすい太さに包丁で麺を切りました。



みんなで作ったほうとうの味は格別でした。かぼちゃ等のお野菜と麺が味噌味になじんでおかわりをするくらいおいしかったです。

おいしいほうとうを食べたあとは、ソフトクリームです。



6年生からアドバイスのCD、そして、心のこもったメッセージが寄せられました。嬉しいです。

帰校式
出発時に約束した3つの約束を全て守って素晴らしい移動教室になりました。きまりを守り、自分で考えながら行動出来ました。



三小の5年生は、挨拶がよくできていたこと、話の聞き方がよいこと等、立派な態度だと宿舎やバスの運転手さん等からほめられました。

みなさんにとって、この3日間の経験は宝物となりこれからの生活にいかされることと思います。最高学年に向けて頑張ってくれることと期待しています。